
V6 Tdi 240 Ps
Beitrag von „Sittingbull“ vom 30. Dezember 2007 um 10:16

Hallo AE,

herzlich willkommen hier im Forum. Das MFA verhält sich in verschiedenen Fahrzeugen recht
unterschiedlich, bei mir zeigt es fast einen Liter zu wenig an. Mit welcher Reifengröße hast du
das ermittelt, die ist nämlich neben der Fahrweise hauptsächlich für den Verbrauch

entscheidend  .

Grüße von Stephan 
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